



Meinungsfreiheit

Der Baum
ist schön.

Schon als Kind bin
ich gerne auf
Bäume geklettert.

Der Baum
stört meine
Aussicht.



Ich bin allergisch,
wenn dieser Baum
blüht.

Der Baum ist das
Zuhause von vielen
Tieren.

Aus dem Holz
des Baumes
kann ich einen
Tisch machen.

Jeder kann eine andere Meinung haben!
Was denkst du über Fußball oder Fastfood?

Was bedeutet Freiheit für dich?

Welche Tiere verbindest du mit diesem Wort?

Die Meinungsfreiheit ist ein Grundrecht und bedeutet, dass eine Person seine eigene Meinung haben und frei äußern darf. Es ist auch egal, ob man die Meinung laut ausspricht, sie schreibt oder auf einem Bild teilt.

Meinungsfreiheit ist wichtig, da jeder Mensch sagen kann, was ihm wichtig ist und seine Rechte verteidigen kann. Dennoch gibt es Länder, in denen die Meinungsfreiheit nicht gilt!

Quelle: <https://www.sonntagsblatt.de/artikel/hubertus-schaller-gastbeitrag-meinungsfreiheit>
<https://www.transgen.de/forschung/2825.genome-editing-baeume.html>